

選挙の意義を学ぶ 選挙出前授業

12月10日、安富祖小学校で選挙を通じて政治と暮らしのつながりを学ぶ「選挙出前授業」が開かれ、6年生が模擬投票を体験しました。

カレーライスとハヤシライスが立候補したとの想定で、代表児童が演説を行いアピールしました。演説後には意見を交わし、実際の選挙で使用する交付機や投票箱、記載台などを使い投票を行いました。ハヤシライスが当選し、1月の給食で提供されました。

県選挙管理委員会の職員が講師を務め、スライドを使ったクイズや選挙の意義などを解説しました。

金城紫映さんは「私たちの一票で国や県が変わることを知った。必ず投票には行きたい」と話しました。



2年連続県知事賞受賞！県商工会特産品コンテスト



第23回県商工会連合会特産品フェア「ありんくりん市」が昨年10月24日に開かれ、特産品コンテストの表彰式において、村内から以下の事業者が各賞を受賞しました。

- 県知事賞
marowe (BlancheBeach) / マリンドレス (ALLIES)
- 県連会長賞
合同会社 OKINAWA BIO SHIITAKE / スパイス 凛
- 審査員特別賞
ペンションほろほろ / GREEN MARMALADE

村の特産品開発支援事業の支援強化により、前年の「ベジ島豆腐タコライス」に続き、2年連続で県知事賞を受賞したことになります。

両親学級「たまご」・育児学級「ひよこ」を開催しました！

令和2年度からスタートした新事業ですが、新型コロナウイルス感染症拡大の影響で5月、8月の学級が中止となっていました。9月には初の試みとなる ZOOM を利用したオンライン学級を開催しましたが、今回は感染症対策を徹底したうえで、11月から12月にかけて各学級を開催することができました。やはり顔をみながらお話ができると安心ですね！



助産師によるマタニティライフのお話やべびいケア、骨盤ケア、沐浴演習、産後の生活についてなどお話が聞けました。また、栄養士による栄養のお話や簡単レシピの紹介、試食など盛りだくさんでした。

コロナ禍でも待たなしの妊娠生活・子育てだと思います。学級へのご参加はもちろん大歓迎ですが、何かあればお気軽に母子保健係までお声かけください。今年度は2月に開催を予定しています。詳しくは村ホームページをご確認ください。

お問い合わせ：福祉課 母子保健係 ☎ 966-1207

